

# Tim Semeru Polda Jatim Jadi Runner Up Basketball Kapolri Cup 2024

Achmad Sarjono - [INDONESIASATU.ID](https://www.indonesiasatu.id)

Jul 31, 2024 - 11:29



JAKARTA - Tim Bola Basket Semeru Polda Jawa Timur menjadi Runner Up pada kejuaraan Basketball Kapolri Cup 2024.

Di babak final yang berlangsung Senin (29/7/2024) di GOR Soemantri Brojonegoro, Kuningan, Jakarta Selatan, Tim Bola Basket Semeru Polda Jatim menelan kekalahan dari Tim Bola Basket The Police Mabes Polri dengan skor 74-79.

Kapolresta Sidoarjo Kombes. Pol. Christian Tobing sebagai Manajer Tim Bola Basket Semeru Polda Jawa Timur yang turut hadir di babak final mengatakan, bahwa para pemainnya telah berjuang maksimal.

Terbukti Tim Bola Basket Semeru binaan Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Drs. Imam Sugianto itu mulai dari babak penyisihan berhasil menang menghadapi Polda Bangka Belitung, Polda Lampung dan Polda Bali.

"Dari kemenangan yang kami peroleh di babak penyisihan, tidak lantas membuat berpuas diri, kami terus tingkatkan latihan dan kerjasama tim secara maksimal," kata Kombes. Pol. Christian Tobing.

Hangga di babak perdelapan final, Tim Bola Basket Semeru yang diketuai oleh Dirlantas Polda Jatim, Kombes Pol Komarudin itu menang melawan Polda Bali.

Hingga pada babak perempat final, Tim Bola Basket Semeru berhasil menaklukkan tim bola basket dari Kejaksaan.

"Semi final kami menang atas tim bola basket dari Kementerian Hukum dan HAM," jelas Kombes. Pol. Christian Tobing.

Pada babak final dan penutupan ini pertandingan semakin seru dan semangat saat dihadiri Wakapolri Komjen. Pol. Agus Andrianto dan Kasum TNI Letjen. Bambang Ismawan.

Selain itu, turut mendampingi Kadivkum Mabes Polri Irjen. Pol. Viktor Theodorus Sihombing serta Kapolda Metro Jaya Irjen. Pol. Karyoto.

"Juara 1 Tim Bola Basket The Police Mabes Polri dan kami Tim Bola Basket Semeru Polda Jatim sebagai Runner Up," pungkas Kombes. Pol. Christian Tobing.

Sementara itu di tempat terpisah, Pembina Tim Bola Basket Semeru, Irjen Pol Imam Sugianto mengatakan permainan Tim Bola Basket Semeru binaanya sudah maksimal dalam bermain.

"Kita tetap sportif dan akan terus berlatih untuk pertandingan pada even berikutnya," ujar Irjen Imam Sugianto.

Ungkapan senada juga disampaikan oleh Ketua Tim Bola Basket Semeru, Kombes Pol Komarudin yang tetap optimis, bahwa tim yang dipimpinya akan bermain lebih baik lagi.

"Intinya kami tetap semangat, tetap optimis dan akan terus meningkatkan kualitas bermain sehingga kedepan kami bisa juara," ujar Kombes Komarudin.

Sebagai informasi, Turnamen bola basket dalam rangka Hari Bhayangkara ke-78 ini memperebutkan piala bergilir Kapolri Cup digelar mulai tanggal 19 Juli 2024 sampai dengan 29 Juli 2024 dan diikuti 36 tim dari berbagai kementerian, lembaga dan instansi.

Adapun tema yang diangkat dalam Basketball Kapolri Cup 2024 ini seperti yang dikatakan Wakil Ketua Panitia Kombes. Pol. Andri Ananta Yudhistira, dalam

sambutan acara penutupan Basketball Kapolri Cup 2024, adalah 'Berkompetisi dalam Harmonisasi Menuju Indonesia Emas'.

Tujuan turnamen bola basket ini untuk meningkatkan sinergitas dan mempererat koordinasi antar-kementerian, lembaga, dan instansi penegak hukum dan menumbuhkan rasa persatuan dan kesatuan. (\*)